

Antrag Nr. 24-O-25-0047

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Verkehrssicherheit am Bus-Terminal Hochkreisel erhöhen!

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit am Bus-Terminal Kastel Hochkreisel zu ergreifen.

Begründung:

Der Hochkreisel in Mainz-Kastel ist ein Verkehrsknotenpunkt von besonderer Bedeutung. Etwa 100.000 Menschen frequentieren ihn täglich, davon 70% im motorisierten Individualverkehr. Mit rund einem Dutzend Buslinien, die im Busterminal Kastel Brückenkopf halten, hat der ÖPNV einen hohen Anteil am Verkehrsaufkommen.

Nach jahrelangem Vorlauf ist Ende August 2024 der Aufzug in Funktion, der das Rheinufer (Kransand-Terrassen, Skater-Anlage, Fitness-Park, Reduit/Bastion von Schönborn/Messerschmitt-Gelände und Eleonorenanlage) mit der Ebene des Bus-Terminals auf dem Brückenkopf verbindet. Insbesondere für Gehbehinderte, Fahrradfahrende, Menschen mit Kinderwagen, Rollator oder Rollstuhl ist der Aufzug eine große Erleichterung für die Überwindung des Höhenunterschieds und wird auch gut genutzt.

Der Übergang vom Aufzug zu den Bushaltestellen ist allerdings weiterhin sehr gefährlich. Es gibt an dieser Stelle wohl einen Fahrbahnteiler, aber keinerlei weiteren Schutz. Eine vom Verkehrsdezernat in Aussicht gestellte Beampelung wurde vom Verkehrsdezernat wieder verworfen.

Die Erhöhung der Verkehrssicherheit durch Ausbau des Fahrbahnteilers oder eine andere Maßnahme scheint dringend geboten.

Wiesbaden, 23.09.2024